

domicilio de don Victor Balcarce dice que dicho señor continua en el mismo estado de gravedad temiéndose de un momento a otro un fúnebre desenlace.

Los Diámetros

Según datos que se han recibido en el ministerio de Instrucción Pública, en treinta y dos provincias han quedado satisfechas todas las intenciones referentes al pago de maestros.

En dicho ministerio andan que muy en breve quedarán también al corriente en el cobro de sus haberes los demás maestros de las provincias que hasta la fecha no han satisfecho todavía las cantidades devengadas por las intenciones referentes a la primera enseñanza.

Propósitos

ministeriales

Los amigos del gobierno que ayer tarde, como es costumbre se reunieron en el salón de conferencias, confirmaron lo dicho por otros elementos políticos acerca del especial interés que el gobierno ha manifestado en que antes de cerrarse se aprueben por las Cortes los proyectos de ley de verdadera importancia.

Dichos proyectos son, uno de ellos el referente al tratado comercial con el gobierno japonés y el otro, acerca de la provisión de destinos civiles.

Los que este manifestaron expresaron su confianza de que dichos proyectos de ley pasaran sin tropiezo.

Efectivamente, las minorías no harán obstrucción a los planes ministeriales y el gobierno podrá sin tropiezos salir adelante en sus propósitos.

Realmente, no habiéndose podido llegar á la aprobación de la totalidad de las reformas militares presentadas por el general Linarez, aprobada la autorización formulada por el general Ramos Izquierdo para armar cuatro buques y casi olvidado ya el debate sobre el encalce de la princesa de Asturias con don Carlos de Borbón, los únicos asuntos que revisten importancia al presente son los dos por cuya aprobación se interesa el gobierno.

Al comienzo hoy las cortes empezarán el gobierno á discutir de reivindica de la ciudadidad no muy durañora según los criterios políticos que solo consideran al general Linarez presidente del consejo de los jefes mixtos.

A las elecciones

En el Senado se reunirá ayer la comisión de actas examinando las de Barcelona y Almería. La comisión, en vista del favorable resultado del examen, proclama senador por dichos pueblos á los señores Ruiz y Garzón.

También fue minuciosamente examinada la de la elección del general Ramos Izquierdo, pero en vista de las monstruosidades que en la elección se aprecian no pudo la comisión proclamar senador al ministro de Marina.

La reunión de ministros

No obstante todo lo que se ha dicho ayer, no se reunieron en consejo los ministros.

He hablado con algunos de ellos y me han dicho que no habiendo pendiente de resolución ningún asunto que revista verdadera importancia, no era necesario celebrar ayer consejo.

Como hoy se cerrarán las Cortes y acerca de este punto nadie nuevo tienen los ministros que tratar para obligarlos a reunirse, ocurre que la carencia de otros asuntos será el motivo por el cual no se celebre consejo, lo más pronto, hasta el sábado.

Además el general Azcárraga está perfectamente enterado por las frecuentes entrevistas que celebra con sus compañeros, de la situación en que los ministros cambian impresiones entre ellos muy a menudo para necesitar la celebración de consejos, dejando transcurrir poco intervalo de tiempo de uno á otro, siempre que las esperanzas tanas no les obligue a reunirse.

Una vacante

Ya empiezan ayer a sonar nombres para cubrir la vacante de presidente del tribunal Supremo de Guerra y Marina, estableciendo por el fallecimiento del general Marín.

Miembros generales figuran como candidatos á dicho cargo, pero cuanto por ahora se diga, es prematuro.

Interrogado acerca del particular el ministro de la Guerra, ha manifestado que no puede decir cuanta cosa sabe que seguramente al conocerse el nombre del general que se designe para cubrir el cargo.

No obstante lo dicho por el general Linarez asegurábamos con gran insistencia que el generalizado con el nombramiento era el general Bargas.

Orientamiento

Ayer estuvieron conversando en el Salón el general Azcárraga y el conde de las Almenas.

Este último manifestó después que el presidente del Consejo de ministros le había ofrecido que en la sesión de hoy en dicha cámara pediría el citado conde apoyar su proposición de ley acerca del funcionamiento de los jefes mixtos.

Las vacaciones parlamentarias según se dice, serán aprovedadas por los ministros de la Guerra e Instrucción Pública para dedicarse al estudio de algunas reformas referentes a sus diversos departamentos.

Opiniones

políticas

Como sucede siempre en estos casos, no se han cerrado las Cortes y ayer ya se desbordó la fantasía de los más caracterizados prohombres en la política haciendo caballas y comentarlos acerca de los nuevos derroteros que les esperan desde que se suspenden las labores parlamentarias.

Romero Robledo, ante un grupo de amigos decía ayer tarde que si al jefe del gobierno que preside el general Azcárraga debe permanecer en el poder y que cuando de nuevo, allá por el mes de Mayo vuelvan á abrirse las Cortes debe ser dicho gabinete el que rija los destinos públicos.

Estas opiniones de Romero Robledo fueron muy comentadas en el mismo tiempo que los jueces formulados acerca de ellas eran muy encontrados.

Unos políticos coincidían con el modo de pensar del examinador conservador, pero otros, los más, no participaban de estas opiniones y francamente expresaban su hostilidad al partido conservador.

Comentarios, profecías y opiniones formuladas por políticos de segunda fila, podrían transmitir muchísimas, pero habiendo hablado acerca de la marcha de los asuntos públicos, hombres de reconocida autoridad en el campo político, carecen de todo interés las que se han escuchado ayer de los hijos de aquéllos que se inscribieron en estos últimos.

Viajeros

Ayer llegó á Madrid el marqués de Cerralbo quien celebró varias conferencias con caracterizadas personas en el parti- do tradicionalista.

A estas conferencias y al regreso del marqués de Cerralbo no se han concedido importan-

A descansar

El señor Silvila ha manifestado á sus amigos que no tardará mucho en emprender un viaje á Málaga, en cuya población piensa descansar una larga temporada, de las fatigas que le han proporcionado los trabajos políticos.

Además se supone que algunos puntos de las reformas

militares ya conocidas serán reformadas con arreglo a las últimas opiniones que han expresado algunos políticos, pero cuando se diga acerca de este ultimo extremo no tiene carácter de verosimilitud pues nadie ha dicho sobre ello el general Linarez.

Noticia confirmada

El ministro de la Gobernación ha manifestado haber recibido un despacho telegráfico del gobernador civil de Zaragoza comunicándole la huelga de obreros en una fábrica de telas de aquella ciudad.

Alguno de los gobernadores

ha ordenado la detención de los individuos que forman la junta directiva de la asociación de obreros tejedores por errores iniciadores de la huelga.

Entiero

Ayer mañana se celebró el entierro del general Marín.

El ataud lo depositaron en un amón de artillería.

Los cadáveres se tributaron los honores de su alta geraniquio por tropas de esta guarnición.

El duelo fue presidido por el duque de Alba, el general, algunos sobrinos del fallecido, ministro de la Guerra, capitán general de Castilla la Nueva y el capitán general Primo de Rivera.

En la funeraria comitiva figura mucha generales y distintas personalidades políticas.

Política mallorquina

Telegrafismo desde Palma dice que es muy posible que uno o más elementos fuanistas, republicanos, socialistas y los amigos del general Walker para luchar en las próximas elecciones contra los silvestristas y gamonelistas que se hallan unidos para que dicho acto.

Una boda

Se ha recibido un telegrama fechado en Tordohondo dando cuenta de la boda de la señorita Rufina Gómez Sánchez hija del famoso Guerrita.

La hija del apuntillado examinador de tarjetas ha contraído matrimonio con el teniente de la guardia civil don Carlos Ochoa.

Fué madrina la madre de la novia, doña Dolores Sánchez, y padrino D. José Doval.

Después de celebrada la ceremonia se sirvió en casa de Guerrita un espléndido banquete.

Cotización de la Bolsa de París

	Día 8	Día 9
España exterior 4 %.	00.—	71.30
Francia. — 3 p. g.	101.75	101.70
— 12 p. g.	100.30	100.19
— 13 p. g.	103.20	103.35
Banco de Francia ...	3.88.—	3.80
Banco de desahucio ...	000.—	000.—
Comptoir d'Escompte ...	553.—	559.—
Banco de París y P.-Ba.	1.682.—	1.080.—
Crédit Foncier ...	668.—	658.—
Orcet Languedoc ...	1.125.—	1.125.—
Crédito Industrial ...	603.—	600.—
Banco otomano ...	549.90	540.—
Banco de Paris ...	508.—	510.—
Ferrocarriles del Midi ...	332.—	330.—
— Orleans ...	1.705.—	1.705.—
— Norte ...	2.302.—	2.305.—
— Lyon-Main ...	1.074.—	1.074.—
— del Este ...	1.062.—	1.070.—
Canal de Suez ...	3.600.—	3.596
Compañía Transatlántica ...	290.—	292.—
Mensajería Marítima ...	500.—	515.—
Compañía del Gas ...	1.130.—	1.125.—
Compañía de España ...	181.—	179.75
Madrid-Zaragoza-Alic. ...	27.—	26.—
Panamá ...	9.—	9.—
Consolidado inglés ...	98.10	97.95
Banco 3 p. g.	86.80	85.25
Estados Unidos ...	93.90	94.20
Europa ...	118.—	118.—
Empresas Unidas ...	20.—	22.95
4 p. g. Brasil ...	103.75	103.35
4 p. g. Portugal ...	63.80	64.—
5 p. g. Hungría ...	23.55	23.90
Lombardos ...	100.85	100.—
— Tinto ...	141.—	136.—
— Génova ...	1.466.—	1.456.—
Thians ...	4.25	4.25
Valor del duro español ...	23.—	22.—
Buenos Aires, oro ...	3.73	3.70
	000.—	000.—

Cotización oficial de la Bolsa de Madrid

VIUDA DE C. CARRASCO

OPERACIONES DE CAMBIO BANCA Y BOLSA

Boulevard, 25. (Escritorio)

FONDOS PÚBLICOS	Día 8	Día 9
4 por 100 interior.....	71.40	71.40
4 por 100 exterior.....	78.—	78.—
Amortizable 5 por 100	60.—	60.—
5 por 100	22.85	22.75
Billetes de Caja 1800 ...	15.—	15.—
Idem idem 1800 ...	71.—	70.—
Obligaciones Municipales ...	00.—	00.—
Cédulas Banco Hip. 4 %	101.30	101.30
Banco de España ...	905.—	905.—
Compañía de Tabacos ...	0.40	0.35

CAMBIOS

Paris á la vista.....	34.65	34.70
Londres á la vista.....	33.77	33.67

GABRIEL VIDAUERRE

SAN JUAN, 9 —

Frente de la Pescadería

ALMACENES al por MAYOR y MENOR

de

Mercería, Pasamanería y Novedades

Gran surtido en peletería para ador-

nos, así como abrigos, cuellos y boas.

Pedir informes y detalles al Dr. don

Juan Quintana de Burgos.

Además se supone que algunos puntos de las reformas

Para niños delicados

Carta referente á un sistema curativo

con resultados satisfactorios

Cuando los niños crecen sin el desarrollo normal, sin fuerza, sin salud, sin actividad y tendiendo a desmoronarse, es muy importante someterlos á un tratamiento que no sea de tal naturaleza que sill debilidad no degenera en enfermedad. El mejor tratamiento para tales casos se revela en la carta siguiente:

Santander, 12 Enero 1900.

Muy distinguido Señor:

de la ciudad de Santander,

de los últimos meses, crecio mi

hijo, de 10 años, de

un peso de 10 kilos,

que es de lo más débil

que he visto en mi vida.

Algunos días no

puedo sacarlo de la cama,

que es de lo más débil

que he visto en mi vida.

Algunos días no

puedo sacarlo de la cama,

que es de lo más débil

que he visto en mi vida.

Algunos días no

puedo sacarlo de la cama,

que es de lo más débil

que he visto en mi vida.

Algunos días no

puedo sacarlo de la cama,

que es de lo más débil

que he visto en mi vida.

Algunos días no

puedo sacarlo de la cama,

que es de lo más débil

que he visto en mi vida.

Algunos días no

puedo sacarlo de la cama,

que es de lo más débil

que he visto en mi vida.

Algunos días no

puedo sacarlo de la cama,

que es de lo más débil

que he visto en mi vida.

Algunos días no

puedo sacarlo de la cama,

que es de lo más débil

que he visto en mi vida.

Algunos días no

puedo sacarlo de la cama,

que es de lo más débil

que he visto en mi vida.

Algunos días no

puedo sacarlo de la cama,

que es de lo más débil

que he visto en mi vida.

Algunos días no

puedo sacarlo de la cama,

que es de lo más débil

que he visto en mi vida.

Algunos días no

puedo sacarlo de la cama,

que es de lo más débil

que he visto en mi vida.

Algunos días no

puedo sacarlo de la cama,

que es de lo más débil

que he visto en mi vida.

Algunos días no

puedo sacarlo de la cama,

que es de lo más débil

que he visto en mi vida.

Algunos días no

puedo sacarlo de la cama,

que es de lo más débil

que he visto en mi vida.

Algunos días no

puedo sacarlo de la cama,

que es de lo más débil

que he visto en mi vida.

Algunos días no

puedo sacarlo de la cama,

que es de lo más débil

que he visto en mi vida.

Algunos días no

puedo sacarlo de la cama,

que es de lo más débil

que he visto en mi vida.

Algunos días no

puedo sacarlo de la cama,

que es de lo más débil

que he visto en mi vida.

Algunos días no

puedo sacarlo de la cama,

que es de lo más débil